



こころ えがお せかい  
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく

がっこう

よこはま しりついい だきた しょうがっこう  
横浜市立飯田北いちよう小学校

れいわ ねん がっこう  
令和3年 2月号

がつ にちはつこう  
1月29日発行

# 学校だより

がっこうちよう みやざわ ちずみ  
学校長 宮澤 千澄

がっこう とも ほんせい き  
学校と共に半世紀 Nửa Thế Kỷ gắn liền với trường học 伴随学校半个世纪

さくら き なが みまも  
～さようなら 桜の木 長らくの見守り ありがとう！～

～Tạm biệt Cây Sakura Đã che chở trong một thời gian dài Cảm ơn nhé!～

～再见啦 樱花树 感谢你常年的守护～

こよみ うえ ま りつしゅん むか ことし りつしゅん がつみつか ぜんじつ せつぶん ふつか  
暦の上では間もなく立春を迎えます。今年の立春は2月3日。前日となる節分が2日となる  
のとはなんと明治30 (1897) 年以来124年ぶりだそうです。暦には、不思議があるものです。

ふしぎ こうてい ほん き こうよう  
不思議といえば校庭にある4本のいちよう木の事です。紅葉

らくよう ほん こせい  
や落葉が4本ともバラバラで個性があり、そのことをクイズに  
こ たち たの ほんこう み  
して子ども達と楽しみました。本校のいちようは実がならない

すべ おす き おも しゆう  
ので、全て雄の木だと思っていました。いちようにも雌雄があり  
ねんまえ ぼん き かんけい ぼんこう つ  
ります。でも、2,3年前から3番の木(クイズの関係で番号を付

けました)から、ほんの数粒落ちた実を発見して、「不思議だ

な」と思っていました。そしてこの冬、3番から少なくとも50粒ほどの実が落ちました。いち  
ようは成長して実がなるまでに30年ほどかかるので、時期がきたのでしょうか

か。益々「不思議だな」と思いながらすっかり枝だけになったいちようの木を眺めています。

おな こうもん さゆう おお さくら き にのみやきん じろうぞうがわ だいぶいた いちぶ か  
同じく校門の左右にある大きな桜の木の、二宮金次郎像側のものが大分傷み、一部枯れてきま  
した。このままだと倒木の恐れがあるとの指摘を受けました。ソメイヨシノの寿命が60年だ

そうで、この木は既に50年以上経つのではないかとこのことです。満開の桜の下でクラス写  
しん と べんとう た とも す き おお こ たち かつどう  
真を撮ったり、お弁当を食べたりして共に過ごしてきた木。これまで多くの子ども達の活動を

みまも たいへんざんねん はる かい か ま ぼっさい  
見守ってくれました。大変残念ですがこの春の開花を待たずして伐採することにしましたの  
ほうこく たくさん たくさん め なん かい か かんが  
で、ご報告いたします。沢山ついている芽は何とかがして開花させようと考えています。



だい さいしゅう かい がっこう ぜんかい めい ひと かいどう よ  
○第4(最終)回 学校だよりクイズです。前回は37名の方が解答を寄せてくれました。

こんかい き ちな もんだい  
今回は「木」に因んだ問題です。

1 「木に夏」で「榎」、「木に冬」で「柊」、では、「木に春」は何の花でしょうか。名前を書きま  
しょう。 ※ヒント：冬に咲く赤系の花です。校庭にも咲いています。

2 木が二つで林、では木が三つでは何ですか。漢字とひらがな両方書きましょう。

3 木の年齢(樹齢)を調べるには次の三つの中のどれで調べますか。番号で答えましょう。

① 葉脈(葉の筋) ② 根の数 ③ 年輪

かいどうようし ひと いっしょ きん ころちようしつまえ はこ ねが  
◎解答用紙とポイントカードのある人は一緒に、2/26(金)までに校長室前の箱にお願いします。